
 

 

 

 

 
 

 
 
 

後期の学校の活動が始まりました。始業式では、

各学年の代表児童が、前期学級目標の振り返りと後

期学級目標を発表しました。学級でよく話し合いを

行い、まとめた内容を、全校児童の前ではっきりと 

発表することが出来ました。 

 様々な行事が予定されています。充実した学校生

活が送れるようにしたいと思います。 

 １０月１７日に、マーチング引継ぎ式を行いました。 

 音楽の担当職員から新編成の発表後、新しい編成の隊

形に移動しました。 

これまで主指揮を務めた６年生の   さんからのあ

いさつ後、  さんから新たな主指揮の５年生の     

さんへ指揮杖の引継ぎを行いました。指揮杖を受け取

った新マーチング隊の代表から、あいさつがありました。 

 それぞれのあいさつは、とても立派でした。新編成で

練習が始まりました。６年生もしばらくの間は、下級生

の練習のお手伝いをしてくれます。来年度の運動会へ向

けて、練習を頑張って行きましょう。 

 

 

 明治９年１０月２１日に、大戸神社近くにある地福寺という

お寺を校舎に借りて、大戸小学校が誕生しました。 

 一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成 

 一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成 

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成 

～ 日々の「わくわくドキドキ」を通して、 
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マーチング引継ぎ式（１０月１７日） 

第１４８回創立記念式（１０月２３日） 



創立１４８周年（２年後には、１５０周年を迎えます）を祝う記

念式を１０月２３日に行いました。来賓として駐在さんや、東大戸

地区社会福祉協議会、学校評議員、PTA役員の方にいらしていた

だきました。また多数の保護者の皆様にも参加していただき、あり

がとうございました。 

式典後は、公益社団法人「北之台雅楽アンサンブル」の皆様による雅楽の鑑賞と舞楽の体験学習を行い

ました。あまりなじみのない「雅楽」ですが、日本が世界に誇れる伝統音楽であることを教えていただき、

また、体験することで理解が深まりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雨天のため延期された陸上大会が１０月２２日に行わ

れました。途中少し雨がぱらつくこともありましたが、

この時期としては暑いくらいのよい日差しのある時間が

多くありました。選手に選ばれた４～６年生の代表は、

朝６時半に集合して、東総運動場へ。協力してテントな

どの準備をしました。 

これまで十分な練習はできませんでしたが、自己記録

を上回るこどもたちが多く、とても頑張りました。子ど

もたちにとって、とても貴重な体験になりました。 

早い時間のお弁当準備や、応援してくださったお家の方に感謝いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２年生 成田空港方面】      【３年生 Ｋａｎｄｕ】    【４年生 市川市、千葉市方面】 

 

 

 

 

 

 

 

郡市陸上大会（１０月２２日） 

体育館の後方には、４年生が３
年生の時に調べた「東大戸小学校
の歴史」を掲示しました。 

「１０００カ所ミニ集会」が開かれました。  （創立記念式後）           
参加者：香取警察署大戸川駐在官、東大戸地区社会福祉協議会、学校評議員、PTA本部役員 

計１７名の皆様 、校長・教頭 
 このミニ集会では、子どもたちの安全の見守りを中心に意見交換をしました。子どもたちの安全を守る
ために、学校・保護者・地域でできることを確認しました。 
現在、わくわくボランティアの有志の皆様が毎朝子どもたちと一緒に歩いてくださっています。また、

社会福祉協議会の皆様には、平成１５年度から、下校時の街頭での見守りをしていただいています。（月
１～２回青パトで見回る。１２月～１月の毎日の下校時の見守り。）そのような活動の中、気づいたこと
も話題になりました。各関係団体で情報を共有することが大切であり、今後も協力していくことを確認す
ることができました。 

校外学習（２年１０月２４日、３年２５日、４年３１日） 

空港で約２時間見学後、航空

科学博物館へ移動しました。到

着後、昼食をとりました。やや

天候が心配でしたが、広い場所

で楽しく弁当を食べることがで

きました。 

 各自の希望する仕事の体験を

しました。仕事に合ったユニホ

ームを身につけ、仕事の体験を

しました。いくつもの体験を行

い、充実した１日を過ごすこと

ができました。 

現代産業科学館では、たくさ

んの体験を通して、科学や産業

を体で感じることができまし

た。午後は、千葉市動物公園

で、たくさんの動物を見て楽し

むことができました。 


